

Rapport du Comité des jeunes travailleuses et travailleurs de l'AFPC-RCN

Du 1^{er} janvier au 30 avril 2019

Membres de l'exécutif

Ayrin Proulx, coprésidente

Kevin Hanson, coprésident

Alex Silas, secrétaire

Faisal Ibrahim, trésorier

Caroline Reid, agente de communication

À l'attention des membres du Conseil de la région de la capitale nationale

À titre d'exécutif complet du Comité des jeunes travailleuses et travailleurs (CJT) élu en janvier dernier, nous sommes heureux de présenter au Conseil notre premier rapport. À peine quelques semaines après notre élection, nous nous sommes attelés à la tâche. Nous avons mis à jour notre mandat pour qu'il reflète notre vision et notre mission de gouvernance. Depuis janvier, le Comité s'est réuni quatre fois pour discuter des problèmes que rencontre la jeune main-d'œuvre d'aujourd'hui. Non seulement la coprésidente et le coprésident ont pu exposer ces problèmes communs sur le site Web de l'AFPC, mais nous poursuivons nos objectifs de recrutement.

En effet, le recrutement est notre principale priorité. Au départ, nous avons envisagé un événement musical monstre qui, plus tard, s'est avéré trop ambitieux, faute d'un réseau pour en assurer la réussite. Nous avons finalement concentré notre énergie et notre temps sur la création d'un groupe de discussion WhatsApp, auquel nous pourrions aisément intégrer les jeunes que nous rencontrerons, simplement en y ajoutant leur numéro de téléphone cellulaire. C'est un moyen ingénieux de les informer des activités et réunions à venir.

Alors que nous continuons lentement et sûrement à intéresser les jeunes à notre comité et à nos projets, nous avons été approchés par le Réseau d'action étudiante Ontario, qui a participé à l'une de nos réunions. Nous bénéficions également de la collaboration de jeunes travailleuses et travailleurs dans l'âme, qui nous aident à recruter des membres. Depuis, deux ou trois jeunes de plus assistent à nos réunions. Nous sommes fiers de les retenir et nous promettons de veiller à

**Rapport du Comité des jeunes travailleuses et travailleurs
de l'AFPC-RCN
Du 1^{er} janvier au 30 avril 2019**

ce qu'ils restent engagés et qu'ils en soient récompensés afin qu'ils deviennent plus actifs dans leur milieu de travail et leur collectivité pour le plus grand bien de tous.

À la fin de février, plusieurs membres de l'exécutif du Comité ont participé à une campagne de lobbying des députés menée par le Congrès du travail du Canada (CTC). Lors de cette journée passionnante, nous avons sollicité l'appui des députés pour un régime universel d'assurance-médicaments et de meilleures prestations de retraite pour la population canadienne. Par la même occasion, nous avons eu la chance de rencontrer la ministre du Travail, Patty Hajdu, qui a accepté volontiers de nous accorder une audience pour discuter des problèmes qui accablent les jeunes travailleurs. Nous prendrons bientôt rendez-vous avec elle.

En mars et avril, les jeunes ont participé à la campagne Moon Time Sisters en faisant don de produits hygiéniques féminins aux femmes autochtones. Nous comptons renforcer notre présence dans les médias sociaux et acheter des articles promotionnels à des fins de sensibilisation et de recrutement. Nous envisageons également de relancer la journée des bénévoles durant laquelle les jeunes feraient du bénévolat dans des organismes d'aide à la jeunesse de la région de la capitale nationale, en utilisant leur journée de bénévolat, le cas échéant. Par ailleurs, nous entamons un projet pilote destiné à recueillir des tenues de ville usagées pour les donner à divers refuges de la RCN. Cela permettrait aux personnes qui n'en ont pas les moyens de s'habiller convenablement pour se présenter à des entrevues d'emploi, des réunions et d'autres activités importantes, augmentant ainsi leur confiance en elles. Nous espérons que ce geste aidera les citoyens défavorisés de la RCN qui se cherchent un emploi ou veulent s'affranchir des services sociaux à réintégrer le marché du travail.

Nous continuons de travailler fort pour sensibiliser les jeunes travailleuses et travailleurs en misant sur des stratégies de recrutement. Nous souhaitons poursuivre la collaboration avec les fédérations étudiantes et tous les autres groupes intéressés pour aider les jeunes à se mobiliser et à obtenir le soutien dont ils ont besoin. Notre premier trimestre à la tête du Comité a été marqué au coin du dévouement et nous continuerons à travailler pour que le moment présent et

**Rapport du Comité des jeunes travailleuses et travailleurs
de l'AFPC-RCN
Du 1^{er} janvier au 30 avril 2019**

l'avenir des jeunes travailleuses et travailleurs et de tous les membres de l'Alliance de la Fonction publique du Canada soient au beau fixe.